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Werte Verbandsmitglieder und Gäste, 

wir freuen uns, Sie zur ordentlichen 109. Generalversammlung 
bei der Erlebniswelt/Husky-Lodge in Muotathal einzuladen. 
 
Die GV findet am Freitag, 26. November 2021 statt. 

 Es gilt Covid-Zertifikatspflicht! 
 

  
 
Anreise: in Muotathal Wegweiser Husky-Lodge folgen. Diese ist ca. 1 Km 
ausserhalb des Dorfes Muotathal in Richtung Bisistal.  

 
Inhalte dieses GV-Heftes: 
- Traktandenliste der 109. GV 
- Organigramm des Vorstandes 
- Protokoll der 108. GV (schriftlich abgehalten) 
- Jahresbericht des Präsidenten 
- Jahresrechnung 2020/2021 mit Budget 2021/2022 
- Berichte der Rechnungsprüfungskommission RPK 

 
Anmeldungen erbeten: 
bitte per Mail bis 23. November 21 an: tei@bluewin.ch 
 
Der Vorstand freut sich auf eine rege Teilnahme. 
 
Mit freundlichen Grüssen 
 
Der Vorstand WaldSchwyz 
 
 
 
 
 
 
 
 
  
 
 

 



Einladung zur 109. GV WaldSchwyz 

Datum: Freitag, 26. November 2021 
Ort: Erlebniswelt/Husky-Lodge, Muotathal 
Zeit: 16:00 Uhr 

ab 15:45 Uhr – Stimmkartenabgabe  

Traktanden: 

1. Begrüssung
2. Wahl von 2 Stimmenzähler
3. Protokoll der (schriftlichen) 108. GV vom 2.12.2020
4. Jahresbericht des Präsidenten
5. Jahresrechnung 2020/2021 und Revisorenbericht
6. Orientierung Budget 2021/2022
7. Festsetzung Jahresbeiträge
8. Holzmarkt
9. Co2-Projekt
10. Agenda 2022
11. Anträge von Mitglieder
12. Verschiedenes

Anschliessend Apero 
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Protokoll der 108. Generalversammlung 
vom Mittwoch, 2. Dezember 2020, 16.00 Uhr, Korporationsweg 8, Wollerau 
 
 
Präsident Armin Hüppin begrüsst die Delegation, welche für die Erwahrung der Beschlüsse 
der 108. Generalversammlung von WaldSchwyz verantwortlich zeichnet.  
Er dankt für die Präsenz und Bereitschaft unter Auflage der Coronamassnahmen die 
Geschäfte der 108. Generalsversammlung statutenkonform durchzuführen.  
 
Anwesend sind folgende Personen: 
Armin Hüppin, Präsident 
Pius Betschart, Aktuar 
Hugo Ruoss, Geschäftsführer im Austritt 
Felix Lüscher, Vorstandsmitglied im Austritt 
Markus Menti, Rechnungsprüfer  
 
Aufgrund des Versammlungsverbots über 30 Personen und der Coronamassnahmen wurde 
auf die Einberufung der 108. Generalversammlung in Muotathal verzichtet. Dafür wurden die 
Mitglieder schriftlich mit den Unterlagen zu den Geschäften, für welche die 
Generalversammlung gemäss Art. 11 der Statuten von WaldSchwyz zuständig ist, bedient.  
Die Auszählung der Stimmen zu den Geschäften erfolgt aufgrund der schriftlich abgegebenen 
Stimmen: 
 
Total der Stimmen:    126 
eingegange Wahlzettel:    45  
Total der eingegangenen Stimmen:   83 
Absolutes Mehr:     42 
 
 
Als Stimmenzähler amten die anwesenden Funktionäre.  
 
 

1. Genehmigung des Protokoll der 107. Generalversammlung von WaldSchwyz 
vom 29.11.2019 in Einsiedeln: 

Das Protokoll der 107. Generalversammlung vom 29.11.2019 in Einsiedeln wird mit 79 Ja 
Stimmen, 0 Nein Stimmen und 4 Enthaltungen genehmigt. 
 
 

2. Genehmigung des Jahresberichts Geschäftsjahr 2019/2020 des Präsidenten: 
Der Jahresbericht des Präsidenten wurde schriftlich abgefasst und allen Mitgliedern zugestellt. 
Der Jahresbericht wird mit 79 Ja Stimmen, 0 Nein Stimmen und 4 Enthaltungen genehmigt. 
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3. Genehmigung der Jahresrechnung 2019 / 2020: 
Die Jahresrechnung des Geschäftsjahres 2019/2020 und der Revisorenbericht wurden 
schriftlich abgefasst und allen Mitgliedern zugestellt. Die Jahresrechnung des Geschäftsjahres 
2019/2020 wird mit 79 Ja Stimmen, 0 Nein Stimmen und 4 Enthaltungen genehmigt. 
 
 

4. Festsetzung der Jahresbeiträge Geschäftsjahr 2020/2021: 
Der Vorstand schlägt die gleichen Jahresbeiträge wie 2019/2020 vor. Die gleichen 
Jahresbeiträge für das Geschäftsjahr 2020/2021 wie im Geschäftsjahr 2019/2020 werden mit 
78 Ja Stimmen, 0 Nein Stimmen und 5 Enthaltungen genehmigt. 
 
 

5. Wahlen 
Folgende Resultate werden bei den Wahlen ausgezählt.  
als Präsident:  Armin Hüppin, bisher 82 Ja 0  Nein 1  Enthaltung 
als Geschäftsführer:  Thyl Eichhorn, neu 77 Ja 0  Nein 6  Enthaltung 
als Vorstandsmitglied:  Theo Weber, bisher 82 Ja 0  Nein 1  Enthaltung 
als Vorstandsmitglied: Pius Betschart, bisher 82 Ja 0  Nein 1  Enthaltung 
als Vorstandsmitglied: Paul Styger, bisher 82 Ja 0  Nein 1  Enthaltung 
als Vorstandsmitglied: Pirmin Schuler, bisher 82 Ja 0  Nein 1  Enthaltung 
als Vorstandsmitglied: Karl Diethelm, bisher 82 Ja 0  Nein 1  Enthaltung 
als Vorstandsmitglied:  Martin Baumgartner, neu 82 Ja 0  Nein 1  Enthaltung 
als Rechnungsprüfer: Markus Menti, bisher 82 Ja 0  Nein 1  Enthaltung 
als Rechnungsprüfer: Dominik Tschümperlin, bisher 82 Ja 0  Nein 1  Enthaltung 
 
Somit wurden alle zur Wahl stehenden Funktionäre für eine 4- jährige Amtszeit gewählt.  
Die Anwesenden gratulieren allen herzlich zur Wahl.  
 
 

6. Verschiedenes 
 
Armin Hüppin bedankt sich bei den beiden verdienten und abtretenden Vorstandsmitgliedern 
Hugo Ruoss und Felix Lüscher für die grosse und sehr geschätzte Mitarbeit im Vorstand. Eine 
Verabschiedung wird zu einem späteren Zeitpunkt nachgeholt.  
 
Die Information über die CO2- Machbarkeitsstudie für die Waldeigentümer im Kanton 
Schwyz wird an einem Infoabend am 18. März 2021 stattfinden. Die Mitglieder werden 
dazu noch eingeladen. Wir bitten um Reservation des Termins. 
 
Alle Dokumente finden sie auch auf unserer Website www.waldschwyz.ch. 
 
Präsident Armin Hüppin dankt allen Anwesenden für das Erscheinen und wünscht allen 
Mitgliedern eine ruhige Adventszeit, frohe Weihnachten und einen guten Start ins neue Jahr. 
 
Um 17.00 Uhr schliesst Präsident Armin Hüppin die 108. Generalversammlung von 
WaldSchwyz. 
 
 
Goldau, 3.12.2020    Aktuar WaldSchwyz: Pius Betschart 
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Jahresbericht des Präsidenten 

 

Folgende Ereignisse und Projekte prägten das Verbandsjahr 2021: 

- Der Mangel des Rohstoffes Holz, und der damit verbundene massive 
Anstieg der Preise für Holzprodukte sowie langsam anziehende 
Holzpreise für die Waldbesitzer.  

- Die 100 Jahr Feierlichkeiten unseres Dachverbandes WaldSchweiz, sowie 
die Einführung des neuen Abgabesystems für den Schweizer Holz-Fonds.  

- Die Weiterführung unseres CO2 Projekts und weitere wichtige 
Gegebenheiten mehr.  

Doch nun alles der Reihe nach. 

 

Regionales: 

Pius Betschart vertrat WaldSchwyz an der Delegiertenversammlung von Lignum 
Holzwirtschaft Zentralschweiz am 27. Mai 2021 im Tierpark Goldau.  

Am 7. Juni besuchten Vorstandsmitglieder von WaldSchwyz das Treffen der IG 
Waldwirtschaft Zentralschweiz im luzernischen Neudorf mit dem 
Themenschwerpunkt Holzmarkt, wie profitiert auch der Wald von den 
steigenden Preisen für Holzbaustoffe.  

Am 9. Juli konnte im Werkhof der UAK in Goldau die Aufrichte für den neuen 
Schnitzelschopf und die  Vergabe des Lignum-Labels Schweizer Holz gefeiert 
werden. Die UAK erhielt das Label Schweizer Holz für die Erstellung zweier 
Brücken im Rigi-Gebiet in Holz-UHFB-Bauweise. Eine deutlich kürzere und 
ökologisch vorteilhaftere Erstellung sowie die Verwendung von eigenem Holz 
sprachen klar für dieses Verfahren.  

 

Kantonales: 

Kantonal wurde durch den Kantonsrat das neue Energiegesetz beraten, zudem 
wir im 2020 eine ausführliche Vernehmlassung erstellt haben. Leider wurden 
nicht alle von uns gemachten Vorschläge (z.B. die explizite Förderung von 
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Holzheizungen und Wärmeverbünde) im Gesetz übernommen. Trotzdem ist das 
neue kantonale Energiegesetz ein Schritt in die richtige Richtung.  

Ebenfalls im Kantonsrat wurde eine Motion von KR Max Helbling betr. 
Kostentragungspflicht bei Sicherheits-Holzerei entlang von Strassen behandelt 
und als Postulat erheblich erklärt. Auf den regierungsrätlichen Bericht zur 
Fragestellung darf man gespannt sein.  

Vom Baudepartement wurde im Sommer das Mountainbike Konzept Kanton 
Schwyz zur Anhörung veröffentlicht. Der Umgang mit dem Thema, die 
Belastungen, die durch diese Freizeitaktivitäten entstehen, sind schon seit 
längerem ein brennendes Thema für uns Waldbesitzer. Nicht alles in diesem 
Bereich läuft nach unserem Geschmack und unseren Vorstellungen ab. Das 
belegen verschiedene Artikel in der schwyzerischen Presse sowie ein Vorstoss 
der Korp. Wollerau. WaldSchwyz hat zuhanden des Baudepartements eine 
ausführliche Stellungnahme abgegeben. In dieser werden auf aktuell 
unbefriedigende Punkte wie zum Beispiel die Erstellung und Benutzung von 
wilden Bike Trails und die Nutzung von Walderschliessungen, ohne Absprache 
mit den betroffenen Waldbesitzern, hingewiesen.  

 

Verbandstätigkeit: 

Der Vorstand von WaldSchwyz behandelte die anstehenden Verbandsaufgaben 
auch dieses Jahres anlässlich von drei Vorstandsitzungen. Eine dieser Sitzungen 
wurde in digitaler Form durchgeführt. 

Schwerpunkt im 2021 war die Weiterbehandlung des Antrags von 
Verbandsmitglied Kurt Schuler zur Initiierung eines Projekts betreffend Verkauf 
von CO2-Zertifikaten. Zu diesem Zweck führte unsere diesjährige Exkursion in 
den Kanton Solothurn, um sich vor Ort über ein laufendes Projekt orientieren zu 
lassen.  

Im Vorfeld und anlässlich der Vorstandssitzung vom 20. Mai wurden die 
Empfehlungen zur Jagdstrecke 2021 erarbeitet und über unser 
Vorstandsmitglied Pirmin Schuler in die kantonale Jagdkommission eingebracht.  

Aus der in der Jagdkommission folgten die Empfehlung einer Anpassung bei der 
Gämsjagd durch den vermehrten Abschuss von Waldgämsen (für den Abschuss 
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einer Gämse bis auf 1'400 m über Meer, erhält man eine zweite Marke für den 
Abschuss eines Bocks). Beim Rotwild wurde die Beibehaltung des 
Geschlechterverhältnisse 1:5 und eine Planstrecke von 500 Tieren empfohlen. 
Beim Reh sollten drei Marken an die Jäger abgegeben werden. Ebenfalls wurden 
wir von Stefan Suter über die Resultate der Studie Rotwildbestände-/Monitoring 
und der daraus abgeleiteten Empfehlungen orientiert. 

Schliesslich wurde auch der Wechsel der Geschäftsführung vom abtretenden 
Geschäftsführer Hugo Ruoss, Buttikon zum neuen Geschäftsführer Thyl Eichhorn 
ins Muotathal organisiert und vollzogen. Auch unter dem neuen Geschäftsführer 
laufen die Verbandsarbeiten reibungslos. 

Gut in die neue Aufgabe als Mitglied des Vorstands von WaldSchwyz hat sich 
Martin Baumgartner eingearbeitet. Martin ist innerhalb des Vorstandes für 
Holzmarktfragen zuständig. Zum Holzmarkt nahm der Vorstand die neusten 
Preisentwicklungen zur Kenntnis.  

Diese Entwicklung könnte man unter den Titel «aus dem Nichts von der 
Holzschwemme zur Holzknappheit»  setzen. Der Holzbau in der Schweiz boomt, 
der Anteil des Labels «Schweizer Holz» ist bei öffentlichen Bauprojekten 
steigend. 

Holzverarbeiter sehen, dass der aktuelle Rundholzpreis im Verhältnis zu den 
Schnittholzpreisen viel zu tief ist. Unsere Forderung daraus: Der Rundholzpreis 
muss wieder an den Schnittholzpreis gekoppelt werden.  

Betreffend CO2-Projekt musste die auf den 18. März geplante Veranstaltung aus 
bekannten Gründen leider abgesagt werden. Um dieses Manko wettmachen zu 
können, wurde unsere Exkursion vollumfänglich diesem Projekt gewidmet. 

 

WaldSchweiz 

Die Jubiläums- Delegiertenversammlung 2021 wurde Corona bedingt schriftlich 
durchgeführt. WaldSchwyz nahm an der schriftlichen Abstimmung teil und 
stimmte allen Anträgen zu. 

An der Präsidenten- und Geschäftsführerkonferenz von WaldSchweiz vom 25. 
Juni in Solothurn wurde unser Verband durch Geschäftsführer Thyl Eichhorn 
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vertreten. Hauptpunkte der Konferenz waren die zukünftige Strategie des 
Dachverbandes und die dazugehörende engere Zusammenarbeit mit den 
kantonalen Verbänden, die Verbesserung der IT-Struktur sowie die Vorstellung 
der neuen Mitarbeitenden von WaldSchweiz. 

Ebenso vertrat Thyl WaldSchwyz am Jubiläums- und Parlamentarieranlass vom 
21. September in Bern. An diesem Anlass war neben unserer schweizerischen 
Verbandsspitze, viel nationaler Polit-Prominenz auch Bundespräsident Guy 
Parmelin und Ständeratspräsident Alex Kuprecht anwesend. 

Am 12. Oktober besuchten mehrere Vertreter von WaldSchwyz den Auftakt zur 
Veranstaltungsreihe «NetzwerkWald» bei der Holzbau Strüby AG in Seewen. 
WaldSchweiz organisiert diese Veranstaltung in Partnerschaft mit sechs 
Mitgliederverbänden. Ziel der Veranstaltung ist es, eine Plattform zu schaffen, 
an der sich die Akteure der Waldbranche vernetzen und austauschen können. 
Hauptthema des Auftakts war: Holzpreis – Quo Vadis? – Die Sicht der 
Waldeigentümer*innen und Holzbauer. 

 

Exkursion: 

Die anfänglich im Juni terminierte Exkursion wurde auf den 24. September 
verschoben und führte uns, wie schon erwähnt, ins Revier Buecheggberg im 
Kanton Solothurn. Schwerpunkt der Exkursion war uns vor Ort über die 
praktische Anwendung eines weiteren, bestehenden ausserkantonalen CO2-
Projekts in Kenntnis zu setzen.  Die Vertreter der Reviergemeinschaft 
Buecheggberg stellten Ihren Betrieb und das Projekt sehr kompetent und 
engagiert vor. Schliesslich wurden wir nach einem sehr feinen und üppigen 
Mittagessen von Felix Lüscher über das schon seit einigen Jahren laufende CO2-
Projekt der OAK und den damit gemachten Erfahrungen orientiert.  

Bei einem weiteren Höhepunkt des Tages wurden unsere beiden langjährigen 
Vorstandsmitglieder Felix Lüscher und Hugo Ruoss mit einer kurzen Laudatio 
sowie einem persönlichen Geschenk mit viel Applaus gebührend verabschiedet. 
Wir wünschen beiden für ihre Zukunft alles Gute, Gesundheit, Glück, Lust und 
Freude bei allem was Sie zukünftig anpacken. 
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Auch die diesjährige Exkursion darf als sehr interessant und lehrreich bezeichnet 
werden. Ebenso war genügend Zeit vorhanden die Geselligkeit und Kontakte 
untereinander, die im letzten Jahr zu kurz gekommen sind, wieder etwas 
aufzufrischen und zu pflegen. 

 

Dank  

Bereits neigt sich ein weiteres Verbandsjahr dem Ende entgegen. Auch dieses 
Jahr war geprägt von Gewohntem, Routine aber eben auch wieder von neuem, 
anhaltend Ungewohntem, was von uns allen viel guten Willen und Beweglichkeit 
forderte. Trotzdem waren wir stets bestrebt, Ihnen werte Mitglieder 
Unterstützung im Rahmen unserer Möglichkeiten zukommen zu lassen.  

Diese Arbeit ist nur möglich, weil sich alle Vorstandsmitglieder tatkräftig für Sie 
und die Anliegen unseres Verbands eingesetzt haben. Für diesen Einsatz und die 
generell gute Zusammenarbeit im Vorstand danke ich allen 
Vorstandsmitgliedern herzlich. In diesen Dank sind auch die beiden 
Rechnungsprüfer Markus Menti und Dominik Tschümperlin sowie unser 
Delegierter und Präsident bei der OdA Zentralschweiz+ Philipp Achermann sowie 
Kurt Sturzenegger eingeschlossen.  

Danken möchte ich Ihnen allen für ihre Bereitschaft, sich für die Belange des 
Schwyzer Waldes und des Verbandes einzusetzen, was in der heutigen Zeit nicht 
immer einfach ist.  

Ein weiterer Dank geht an alle unsere Partner in der Holzkette insbesondere den 
Mitarbeitenden des Amts für Wald- und Natur, allen kantonalen Ämtern und 
Organisationen, die in irgendeiner Art und Weise mit WaldSchwyz und den 
Waldbesitzern in Kontakt stehen sowie den Vertretern des Jagd- und 
Wildbereichs, für einen partnerschaftlichen Austausch zum Wohle unseres 
Waldes. 

 

Ausblick 

Wie immer stellt sich unter diesem Punkt die Frage was uns das kommende Jahr 
bringen mag?  
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Werden sich die Holzpreise in unserem Sinne weiterentwickeln oder ist diese 
Entwicklung durch die Unwetterereignisse mit regional grossen Waldschäden 
bereits wieder Makulatur?  

Werden die Beeinflussungen durch Erholungssuchende unsere Wälder, deren 
Nutzung oder den Wald als natürlichen Lebensraum weiter stark 
beeinträchtigen? Wie entwickelt sich die Anspruchshaltung von Teilen der 
Gesellschaft gegenüber dem Wald, dessen Nutzung und deren Besitzer? 

Wie geht es mit der Wald- Wild- Thematik weiter? Finden wir in naher Zukunft 
den Weg zu waldverträglichen Wildbeständen? Wohin führen uns die 
Diskussionen um den möglichen Klimawandel? 

Fragen über Fragen die wohl nicht alle sofort beantwortet werden können. 
Sicher dagegen ist eines, nämlich dass wir uns als Verband der Waldbesitzer auch 
zukünftig für den Wald und Ihre Anliegen mit vereinten Kräften, nach bestem 
Wissen und Gewissen einsetzen werden. 

 

Wangen, im Oktober 2021   der Präsident, Armin Hüppin 

 

 



WaldSchwyz Rechnung 2020/2021

Konten
Konto Beschreibung Saldo Vorjahr Budget

2020/2021
Budget     

 2021/2022

Bilanz per 30. September 2021

AKTIVA

1000 Kasse 4.74
1010 SKB Geschäftskonto  282772-2658 70’893.32 50’763.97
1025 SKB Projektfonds       282772-1663 45’233.35 49’820.23

Liquide Mittel 116’126.67 100’588.94

Wertschriften

1050 Debitoren 400.00
1053 Transistorische Aktiven

Forderungen 400.00

Umlaufvermögen 116’526.67 100’588.94

TOTALSUMME AKTIVA 116’526.67 100’588.94

PASSIVA

2000 Kreditoren -27’457.91 -6’944.65
2020 Transitorische Passiven -800.00
2030 Inkasso SHF -4’206.00 -10’044.00

Kurzfristiges Fremdkapital -32’463.91 -16’988.65

2040 Verbandsvermögen -33’708.76 -33’863.81
2042 Projektfonds -50’569.91 -49’891.53

Eigenkapital -84’278.67 -83’755.34

TOTALSUMME PASSIVA -116’742.58 -100’743.99

Gewinn(+) / Verlust(-) der Bilanz -215.91 -155.05

05.11.2021 -1-



WaldSchwyz Rechnung 2020/2021

Konten
Konto Beschreibung Saldo Vorjahr Budget

2020/2021
Budget     

 2021/2022

Erfolgsrechnung per 30. September 2021

AUFWENDUNGEN

4000 Entschädigung engerer Vorstand 6’600.00 5’307.75 9’750.00 7’500.00
4001 Sitzungsgelder Vorstand + RPK 1’660.00 2’613.75 4’750.00 3’000.00

Personalaufwand 8’260.00 7’921.50 14’500.00 10’500.00

4100 Verpflegung / Getränke 100.00 100.00
4110 Reisespesen Vorstand 871.60 1’348.50 1’500.00 1’250.00
4120 Repräsentationsspesen 250.00 100.00
4130 Ehrungen 508.00 500.00 150.00
4140 Porti- /Telefon- / PC Spesen 342.50 105.00 400.00 400.00
4150 Büromaterial 197.70 14.90 500.00 400.00
4160 Drucksachen/Kopien 1’891.20 973.60 1’200.00 1’000.00
4170 Fachliteratur/ EDV/ Website 183.75 500.00 250.00
4180 Zinsen / Bankspesen SKB 296.60 263.30 300.00 300.00
4190 Übriger Verbandsaufwand/GV 338.09 4’616.15 1’000.00 1’250.00

Verwaltungsaufwand 4’629.44 7’321.45 6’250.00 5’200.00

4200 Beitrag WaldSchweiz 4’120.00 4’120.00 4’120.00 4’120.00
4220 Beitrag Holzenergie Schweiz 500.00 500.00 500.00 500.00
4270 Beitrag OdA Wald 300.00 300.00 300.00 300.00
4275 Beitrag Pro Holz Schwyz 1’000.00 1’000.00 1’000.00 1’000.00
4276 Beitrag Wald-Klimaschutz Schweiz 1’000.00 1’000.00 1’000.00 1’000.00
4280 Div. Beiträge 25.00

Beiträge 6’920.00 6’945.00 6’920.00 6’920.00

4300 Exkursionsaufwand 3’507.25 7’000.00 5’000.00
Exkursionsaufwand 3’507.25 7’000.00 5’000.00

4400 Ausserordentlicher Aufwand 500.00
Ausserordentlicher Aufwand 500.00

Total Betriebsaufwand 23’316.69 22’187.95 35’170.00 27’620.00

4500 Steuern -434.25 500.00 50.00
Steuern -434.25 500.00 50.00

TOTALSUMME AUFWENDUNGEN 23’316.69 21’753.70 35’670.00 27’670.00
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WaldSchwyz Rechnung 2020/2021

Konten
Konto Beschreibung Saldo Vorjahr Budget

2020/2021
Budget     

 2021/2022

ERTRÄGE

3000 Mitgliederbeiträge -17’949.50 -17’579.00 -18’000.00 -18’000.00
3001 Beitrag aus SHF für Einzug -2’641.28 -2’980.95 -3’000.00 -4’000.00

Mitgliederbeiträge -20’590.78 -20’559.95 -21’000.00 -22’000.00

3100 Exkursions- Ertrag -2’510.00 -8’000.00 -5’000.00
Exkursions- Ertrag -2’510.00 -8’000.00 -5’000.00

3200 Ausserordentlicher Ertrag -1’038.70
Ausserordentlicher Ertrag -1’038.70

3300 Aktiv Zinsen
Aktiv Zinsen

TOTALSUMME ERTRÄGE -23’100.78 -21’598.65 -29’000.00 -27’000.00

Gewinn(-) / Verlust(+) der Erfolgsrechnung 215.91 155.05 6’670.00 670.00

Bilanz/Erfolgsrechnung Differenz muss 0 sein 6’670.00 670.00

05.11.2021 -3-





2. letzte Seite (Innenseite Deckblatt)

Holzvermarktung 
Haben Sie Fragen zu Absatzmöglichkeiten, Sortimente, Preise? 
Informieren Sie sich bei: www.waldschweiz.ch -> Holzmarkt 

oder bei bei unseren Vorstandsmitglieder: 

- Martin Baumgartner; Holzvermarkter OAK Schwyz      041/ 818 50 66 
- Pirmin Schuler; Betriebsförster Korp. Wollerau  078/ 720 88 54

- Pius Betschart; Geschäftsführer UAK Arth  079/ 643 63 36

Hier könnte an der nächsten GV 
Ihre Werbung stehen… 
Kontakt: tei@bluewin.ch   079/ 319 71 33 

 Bürgler Druck….. 
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 Bürgler Druck….. 

Bürgler Druck GmbH
Digital- und Offsetdruck

Weid 34 - 6436 Muotathal - Telefon: 041 830 00 77

Ihre Druckerei im Muotatal
www.buerglerdruck.ch - mail@buerglerdruck.ch



 
 
  

 
letzte Seite (rosa Karton, Deckblatt aussenseite) 
 
 

  
 
Agenda WaldSchwyz 2022 
 
- 1. Vorstandssitzung: Do, 17.2.22 
- 2. Vorstandssitzung: Do,  12.5.22 
- 3. Vorstandssitzung: Do, 13.10.22 

 
- Delegiertenversammlung WaldSchweiz: Fr,   24.6.22 

 
- Exkursion WaldSchwyz: Fr. 1.7.22 

 
- 110. GV WaldSchwyz, Raum March/Höfe: Fr. 25.11.22 

 
- Weitere Termine sind laufend ersichtlich auf: 

www.waldschwyz.ch 
 

 
 
 
 
Der Vorstand wünscht Ihnen: 
-  eine unfallfreie Holzerei-Saison und Heimfahrt 
-  eine besinnliche Adventszeit 
-  frohe Weihnachten 
-  einen guten Rutsch ins neue Jahr 
-  erfreuliche Holzpreise  

 

  
 

 

 
 
 
 

 
  


